
 
 

 

  

Depuis 2003, Novae Restauration SA crée et exploite des restaurants sur mesure pour les entreprises, 
les écoles et les institutions de santé. 
 
Reconnue pour son expertise nutritionnelle et son implication en matière de développement durable, 
sa relation de proximité et sa transparence de fonctionnement, Novae garde son ADN et réaffirme sa 
volonté de conserver son positionnement haut de gamme, digne du monde de la gastronomie, son 
caractère novateur et son ancrage local. 
 
Elle contribue à nourrir plus de 35’200 consommateurs par jour et emploie plus de 700 collaborateurs 
dans 80 établissements dans toute la Suisse. 
 
 

Vous contribuerez à la qualité des moments de pauses et à la satisfaction de nos 
convives par un accueil chaleureux, un service de qualité et une expérience sur-
mesure. 

 

•  Accueil chaleureux, conseil au client et prise de commandes 
• Encaissement et support aux inventaires de fin de mois 
• Savoir travailler seul sur un point de vente (buvette) 
• Collaborer sur la partie administrative avec le gérant (saisie des menus, des 

bulletins de livraison…) 

• Mise en place, réassortiment, et débarrassage du restaurant VOS  

MISSIONS  

De caractère agréable et volontaire, vous savez être force de proposition et êtes 
reconnu pour votre polyvalence. Vous êtes de langue maternelle anglaise et avez 
une bonne compréhension du français.   

Vous vous reconnaissez dans cette description, alors nous attendons avec grande 
impatience votre dossier de candidature à nous faire suivre sur : myjob@novae.ch 

NOTRE ACTIVITÉ  

VOS MISSIONS  

VOTRE PROFIL 

Nous proposons dans un cadre agréable : 

Deux offres de stages dans le domaine du service au sein de notre 
restaurant du Café Byron à Veytaux (d’avril à septembre 2024). 

 

 

 



 
 

 

 
 
Since 2003, Novae Restauration SA have been creating and operating tailor-made restaurants for 
companies, schools and healthcare institutions. 
 
Renowned for its nutritional expertise and commitment to sustainable development, its close 
relationships and transparent operations, Novae is keeping its DNA and reaffirming its determination 
to maintain its high-end positioning, worthy of the world of gastronomy, its innovative character and 
its local roots. 
 
It contributes to feeding over 35,200 consumers every day and employs over 700 people in 80 
establishments throughout Switzerland. 
 
 

You will contribute to the quality of our breaks and the satisfaction of our guests 
through a warm welcome, quality service and a tailor-made experience. 

 

 
 

• Friendly welcome, customer advice and order taking 
• Cash collection and support for end-of-month inventories 
•  Ability to work alone at a point of sale (refreshment bar) 
• Collaborate with the manager on administrative matters (inputting menus, 

delivery notes, etc.) 
• Set-up, restocking and clearing of the restaurant 

MISSIONS  

You have a pleasant and determined personality, you are able to make suggestions 
and are recognized for your versatility. Fluent in english and french spoken. 

If you recognize yourself in this description, we look forward to receiving your 
complete application on the following mail address: myjob@novae.ch 

OUR ACTIVITY 

YOUR TASKS 

YOUR PROFIL 

We offer in a pleasant setting: 

Our restaurant at Café Byron in Veytaux two customer service-oriented 
internships (from april to september 2024). 

 

 


